

EMPRESA AZUCARERA SAN BUENAVENTURA PAGA AL BANCO CENTRAL DE BOLIVIA POR EL CRÉDITO OBTENIDO

La Paz, 12 de febrero de 2019.

La Empresa Azucarera San Buenaventura (EASBA), fue creada el 15 de septiembre del 2010, a través del Decreto Supremo N° 637, como Empresa Pública Nacional Estratégica (EPNE), para la siembra de caña, así como la producción y comercialización de azúcar y sus derivados, generando un incentivo a la producción nacional con valor agregado y constituyéndose en un vigoroso impulso para el desarrollo del norte de La Paz.

Es importante recordar que la EASBA está financiada en un 100% con 3 créditos del BCB que suman un monto total de Bs.1.832,34 Millones de Bolivianos.

El día lunes 11 de febrero de 2019, la EASBA efectuó la primera amortización del tercer crédito (SANO N°400), concedido para la puesta en marcha la Planta Industrial Azucarera de San Buenaventura procediendo al pago de un monto total de **Bs.22.913.438,75 (Veintidós Millones Novecientos Trece Mil Cuatrocientos Dieciocho 75/100 Bolivianos)**, de los cuales Bs.20.796.703,12 son por concepto de capital y Bs.2.116.735,63 por los intereses generados. El crédito fue suscrito en la gestión 2013 a un plazo de 20 años, con una tasa de interés de 0,64% y una garantía de Bonos del Tesoro No Negociables.

El 10 de febrero de 2018, la EASBA ya realizó SU PRIMER PAGO de intereses acumulados del crédito 3 (SANO N°400), por un monto Bs.3.534.505,93. El 6 de junio de ese mismo año 2018 se realizó el PRIMER PAGO de intereses acumulados del crédito 2 (SANO N°379), por un monto de Bs.7.079.781,65.

Ya en la gestión 2018, la EASBA pagó al BCB por intereses la suma total de **Bs.10.614.287,58 (Diez Millones Seiscientos Catorce Mil Doscientos Ochenta y Siete 58/100 Bolivianos)**.

La EASBA es el más importante proyecto de inversión industrial implementado en el norte del Departamento de La Paz. A partir de la puesta en marcha de este proyecto, esa región se convertirá en un Polo de Desarrollo.

La industrialización Avanza!!